



野党連合政権樹立を 市民と野党共同新春挨拶

社会的連帯で あたたかい政権を

●仕事始めの4日早朝、
県庁前で野党共同新春
宣伝！
高知1区武内典男衆議

員、高知2
区広田一
衆議員
四国比例
予定候補
日本共産
党中根耕
作各氏が、
コロナ感
染対策、
中小企業
淘汰半減
推進、日



本学術会議、桜見る会前夜祭、農林水産大臣賄賂等々の問題点を指摘し菅政権を厳しく批判。

科学的根拠を無視し、恣意的で自己責任のみ強調する「菅自公政権」に代わる野党連合政権を「市民と野党共同」を土台にした社会的連帯で打ち砕き、命と暮らしを守るあたたかい政権を樹立する年にと街頭から訴えました。

核兵器禁止条約 1月22日から発効！

●また、今年は、
人類の存亡を占
う『核なき世界』
のスタート年で

す！1月22日核兵器禁止条約発効し、核兵器の「開発・保有・使用・威嚇」は国際法違反となり、「核抑止力」論も違法となります。

発効してもすぐには核兵器は消えませんが、既に、日本生命など日本の主要保険会社4社は、「核」関連企業への投資をしないと決めました。資金遮断の流れは、核関連産業体のみならず『核抑止力による「平和」戦略』にしがみついた政治勢力の土台を掘り崩す事になります。

●この1月22日に浜田高知県知事は、太平洋核被災支援センターの要請に応じて、ビキニ水爆実験で被ばくした元マグロ漁船員の皆さんと会いますと連絡がっており、県の救済に向けた取り組みの前進が期待されます。

また、67年前の1954年ビキニ環礁で水爆実験で被ばくさせられた3月1日を節に「ビキニデ

ー・イン・高知」も被爆船員を中心に開催される計画されます。

被ばく漁船員に残された時間は決して多くはありません。漁船員に寄り添い、一日でも早い救済実施を願う年の初めです。



キラリン にやんでも通信

総選挙がある年です。その前哨戦として、7月には東京都議選もります。私たち庶民の願いを暮らしに反映させるためにはこの政治決戦での勝利が必須です。本年もどうか、ご支援を宜しくお願い致します。

★コロナ禍、時短営業要請が出された中でのお正月となりました。私は、娘たちが送ってくれたお節料理を食べる事が目標みたいな三が日を過ごし、出かける事もありませんでした。皆様におかれましては、工夫などなさって、きっと、よいお正月さんをお迎えになった事とお慶び申し上げます。さて、今年も、11月末までには必ず